

Editan y venden un segunda versión

Corrigen a Peña sus 'estampitas'

► Eliminan párrafo que lo presentaba como el candidato del PRI para 2012

Sandra García
CORRESPONSAL

TOLUCA.- La "estampita" que presentaba al Gobernador mexicano Enrique Peña como abanderado presidencial del PRI para los comicios de 2012 fue revisada, y en su nueva edición omitió este dato, así como su matrimonio con Mónica Pretelini.

La semana pasada, REFORMA informó que la biografía que se distribuía en papelerías mexiquenses, ubicaba a Peña como el abanderado presidencial del tri-color para el 2012, además de ser considerado como el Gobernador más popular del País.

Sin embargo, la segunda edición del cromó omite la candidatura, la relación matrimonial

con Pretelini, e incluye el nombre de la Universidad donde Peña estudió, así como sus cargos públicos.

De acuerdo con Alberto Serrano, director de Bob Ediciones, empresa que imprime y vende la biografía, la modificación de la monografía obedece a que requería tanto de corrección de estilo como de quitar errores ortográficos.

"Hubo una primera impresión, una primera edición, que tiene un marquito rojo, y la del marquito azul fue una segunda edición que se hizo. Inclusive, de la primera edición hicimos un tiraje muy pequeño y, bueno, por cuestiones de corrección de estilo se hizo esa adecuación", justificó el editor.

Serrano aseguró que tras saber de la existencia en el mercado de las "estampitas" sobre la trayectoria de Peña Nieto, el Gobierno mexicano le solicitó una explicación sobre su venta, pero no le pidió que fueran modificadas o retiradas.

Durante un recorrido por papelerías del Valle de Toluca, se

ASÍ LO DIJO

“Fue una segunda edición que se hizo por cuestiones de corrección de estilo”.

Alberto Serrano
Director de Bob Ediciones

confirmó que las dos ediciones de la monografía del Mandatario siguen a la venta, a un costo de 50 centavos cada ejemplar.

Empleados de algunas papelería informaron que, sobre todo, alumnos de tercero y cuarto de primaria son los que solicitan la "estampita" de político priista.

"De vez en cuando la piden en la escuela. Entonces, me la traje, pero ésta es la única empresa que lo maneja y es el único Gobernador a la venta", explicó Rosa María García, encargada de la papelería Morelos.



Fecha 15.01.2010	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Viaje al futuro

La editorial asegura que el texto del material se basa en una investigación objetiva y no promueve aspiraciones.

ANTES

BC-0489 IMPRESO EN MÉXICO

ENRIQUE PEÑA NIETO

Político mexicano nacido en el Estado de México, el 20 de julio de 1966. Es licenciado en Ingeniería y Maestro en Ciencias. Obtuvo su maestría en el Socioeconómico en 1993 con Monica Pretell. Fue uno de los fundadores de la licenciatura en Estudios de Maestría en Empresas. En 1984 se afilió al Partido Institucional (PRI). Ha desempeñado diversos cargos públicos en el ámbito político. Peña Nieto fue presidente de la Junta Política de la IV Legislatura del PRI nacional y estático financiero de la campaña política de Arturo Montiel Rojas para gobernador del Estado de México y secretario general del Instituto Político Empresarial en su partido. El 15 de septiembre del 2005, rindió protesta como gobernador del Estado de México.



Político mexicano nacido en el Estado de México, el 20 de julio de 1966. Es licenciado en Ingeniería y Maestro en Ciencias. Obtuvo su maestría en el Socioeconómico en 1993 con Monica Pretell. Fue uno de los fundadores de la licenciatura en Estudios de Maestría en Empresas. En 1984 se afilió al Partido Institucional (PRI). Ha desempeñado diversos cargos públicos en el ámbito político. Peña Nieto fue presidente de la Junta Política de la IV Legislatura del PRI nacional y estático financiero de la campaña política de Arturo Montiel Rojas para gobernador del Estado de México y secretario general del Instituto Político Empresarial en su partido. El 15 de septiembre del 2005, rindió protesta como gobernador del Estado de México, y se lo considera como candidato oficial a la presidencia de México en el 2012, por parte del PRI, al ser reconocido por expertos como el gobernador más conocido por los mexicanos.



AHORA

BC-0489 IMPRESO EN MÉXICO

ENRIQUE PEÑA NIETO

Político mexicano nacido en el Estado de México, el 20 de julio de 1966. Es licenciado en Ingeniería y Maestro en Ciencias. Obtuvo su maestría en el Socioeconómico en 1993 con Monica Pretell. Fue uno de los fundadores de la licenciatura en Estudios de Maestría en Empresas. En 1984 se afilió al Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ha desempeñado diversos cargos públicos en su estado natal, como el de secretario de Administración del Gobierno del Estado de México, entre otros. En el ámbito político, Peña Nieto fue diputado con licencia por el VIII Distrito Local con sede en Atlacomulco; coordinador del Grupo Parlamentario del PRI y presidente de la Junta de Coordinación Política de la IV Legislatura. Consejero político del PRI nacional y estático financiero de la campaña política de Arturo Montiel Rojas para gobernador del Estado de México.

Político mexicano nacido en el Estado de México, el 20 de julio de 1966. Es licenciado en Ingeniería y Maestro en Ciencias. Obtuvo su maestría en el Socioeconómico en 1993 con Monica Pretell. Fue uno de los fundadores de la licenciatura en Estudios de Maestría en Empresas. En 1984 se afilió al Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ha desempeñado diversos cargos públicos en su estado natal, como el de secretario de Administración del Gobierno del Estado de México, entre otros. En el ámbito político, Peña Nieto fue diputado con licencia por el VIII Distrito Local con sede en Atlacomulco; coordinador del Grupo Parlamentario del PRI y presidente de la Junta de Coordinación Política de la IV Legislatura. Consejero político del PRI nacional y estático financiero de la campaña política de Arturo Montiel Rojas para gobernador del Estado de México. El 15 de septiembre del 2005, rindió protesta como gobernador del Estado de México, además de que expertos lo han reconocido como el gobernador más conocido por los mexicanos.

